

## ハロウィンの飾り付け

### 工夫して飾ろう！

第二ホームでは30日(金)の『ハロウィン』に向けて飾り付けが始まっています。

20日(火)の出来事。玄関付近の飾りを見て『オレも後で作って飾りたい！』と林の君(2年)。「いいよ！ 宿題が終わってからやるからね！』と指導員。

その後、飾りを作成するために、いつも以上のスピードで宿題に取り組む姿が…！

宿題とおやつを終えると、さっそく飾り作りスタート！『ねえねえ黒い紙ない？ クモの巣作りたいんよ！』このい君。折り紙を上手に切り『クモの巣』が完成！『玄関の飾りに付いているクモの飾り1個取っていい？』とのい君。クモの飾りを巣の中心に置いて、クモが巣を張っているように工夫してくれました！

すると『ひのわも何匹がもらっていい？』やってきたのは岡崎ひのわちゃん(3年)。クモの飾りをもらうと何やら作業に取り組んでいる様子のひのわちゃん…。

しばらくすると『できた！』クモが糸を出しているみたいでしょ！』と指導員に披露してくれました！『白い毛糸』で吊るすことで、リアルに再現し、より怖くなるように工夫して飾ってくれました！

この他にもハロウィンに向けての飾り付けをたくさんメンバールが作ってくれています。お迎えの際には是非ご覧ください！

## 耳飾りを作って

### なりきろう！

22日(木)の出来事。この日はあいにくの雨のため公園に行くことができず室内で過ごすことになりました。

宿題とおやつを終わらせること、ほとんどのメンバールがハロウィンの準備等に取り掛かっていました。

すると、松本ゆきかず君(3年)・山吹ゆうま君(2年)・三宅はなえちゃん(2年)の3人が『耳飾りラミネートしようよ！』と話をしてる様子… 前日に書いていた『鬼滅の刃』のキャラクターの『耳飾り』を描いてラミネートする姿がありました。

その後、自分の描いた『耳飾り』をラミネートすると、切り取って穴を空けてヒモを通して完成！『よっしゃ〜！ 出来たで〜！』と完成した耳飾りをつけて主人公になりきって遊ぶ3人。『見てや！ 水の呼吸の技できるで〜！』とゆきかず君。水色のハチマキを使っているの再現をしていました。

その後、3人がしているのを見て、坂上こころちゃん(3年)や末吉まゆちゃん(2年)たちも『私たちも作りたい！』と耳飾りのイラストに挑戦！

キャラになりきって遊ぶことで、いつもとは違う楽しさを味わえて大盛り上がりでした！

## クラスの子に

### 直伝してきたんよ！

20日(火)の出来事。先週のぽっとニュースでお知らせしたあみ屋での『ミサンガ販売プロジェクト』を『もっとたくさんの人に知ってもらいたい！』と三浦さきちゃん(2年)がクラスのお友だちに声をかけてくれました！

さっそくお友だちが『あみ屋』にやってくると『このミサンガもいいし、このお菓子もおいしいよ！』とさきちゃん。

自分たちの作った商品をたくさん買ってもらえてうれしそうなお友だちの様子。現在、新しいカラーのミサンガを製作中です！



## 室内でもマスクを付けよう！

最近すっかり寒くなってきたので、第二ホームでも、カゼを引いてしまったり体調を崩してしまったりしてしまうメンバールも増えていきます。

そんな中、室内では、着替え・おやつの際にマスクを外し、そのままにしているメンバールがチラホラ…。

そこで！ 帰りの会にもう一度指導員から『コロナのことでもそうだけど、カゼやインフルエンザも増えてくるから…必ずマスクを付けるようにしましょう！』と全体に話をしました。

指導員の話を聞いて『確かに…。』と第二ホームメンバール。改めて『マスク着用』にきちんと取り組んでいきたいと思えます。

## ハロウィンコンテスト開催！

今年の「ハロウィンパーティー」では、第一・第二ホーム合同で「仮装コンテスト」を開催することになりました！ 詳細は以下の通りになります！

日程：10月30日（金）16：00～

場所：第二大元ホーム

ルール：審査員の前で仮装したキャラクターになりきり演技すること

採点基準：①仮装のクオリティー

②演技力&なりきり度

③質問への受け答え

※個人でも団体でも出場OK！

参加者&上位入賞者には景品があります！

最高に盛り上がるハロウィンにしよう！

参加者募集中！

## 遊びの様子



耳飾り  
うまく切れるかな？

ハロウィンの  
イラストを  
書いてくれました！



## ぱるノート紹介

今日は、しゅくだいがおわったら、うしろでみさきといっしょにそくてんやでんぐりまわりをした。タイミングをあわせて回った。とっても楽しかった。

2年 山本 あまね

⇒タイミングがぴったり合うと気持ちがいいね！

...

今日 鬼めつの刃の炭治郎のかっこうをして遊んだ。楽しかった。

3年 中西 こうた

⇒室内でみんなと一緒に技を出し合う姿がありました。

ハロウィンが楽しみです！

...

今日は なわとびだんすをした！！（まいとまなみ）楽しかった！ 私のポーズ！ めっちゃくっちゃかんがえた。

3年 西山 はな

⇒なわとびダンスの練習に取り組んでいる3人！最後のポーズに注目です！

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらからfacebookにもアクセスできます。）

## お知らせ

●最近、忘れ物が多く見られています。指導員からも声をかけていますが、お迎えの際にお子様と一緒に荷物の確認をしていただくと助かります。また、落し物も増えています。マスク・鉛筆・黒パンなど細かいものにも名前の記入をよろしく願います。

●お迎え時に駐車場が込み合っており、保護者さま・近隣の方に大変ご迷惑をおかけしております。事故防止のためにも、お迎えに来られましたら速やかにお車の移動をよろしくお願いいたします。